
Promovemos  un  entorno
comunitario  y  participativo
con nuestros conciudadanos
Nuestra Policía Nacional, cumpliendo con su rol de promover un
buen clima de seguridad ciudadana, realizó este sábado un
encuentro con las comunidades ubicadas entre los sectores La
Feria y Los Kilómetros, en busca de establecer las estrategias
necesarias para fortalecer los niveles de corresponsabilidad
ciudadana y así seguir trabajando de forma conjunta por la
convivencia pacífica.

En este “Diálogo con la Comunidad”, se trabajó una parte de
las  “Sesiones  de  Horizonte  Institucional”  que  tienen  como
objetivo avanzar en un proceso participativo y consultivo para
identificar de manera conjunta con la comunidad, el gobierno,
y los policías, los retos que deben tener presentes en la
formulación de la nueva planificación estratégica 2021-2024 y
para avanzar en la Transformación Integral Policial.
Para llevar a cabo este plan se realizó una encuesta entre los
líderes  comunitarios  y  moradores  de  los  sectores  con  la
finalidad  de  conocer  a  fondo  las  principales  carencias  y
debilidades del servicio policial, para así buscar fortalecer
y establecer una mayor cercanía con la comunidad.

El colegio Nuestra Señora de La Paz sirvió de escenario para
este encuentro.
En  esta  ocasión,  trabajando  mediante  el  eje  de  “Nuestra
Sociedad”, que tenía como finalidad principal un “Diálogo con
la  Comunidad”,  representantes  de  las  Juntas  de  Vecinos  y
comunitarios,  presentaron  ante  el  mayor  general  licenciado
Edward Sánchez González, director general de nuestra Policía
Nacional, las principales problemáticas del sector en materia
de seguridad ciudadana.
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Sánchez González se comprometió con dar respuesta inmediata a
estás solicitudes, al mismo tiempo que exhortó a la población
tener la corresponsabilidad de denunciar las malas acciones y
que sean aliados con las autoridades para resolver todos estos
problemas, ya que esta colaboración es determinante para un
clima de seguridad ciudadana.

En tanto el vice alcalde Stalin Alcántara, en representación
de la alcaldesa Carolina Mejía, se comprometió con seguir su
ardua  labor  en  esta  demarcación,  que  no  cesarán  en  sus
acciones y llevarán sus inquietudes a la alcaldesa para lograr
dar solución los principales problemas ambientales en estos
barrios.


